

Pressemeldung

Heidenheim, 18. Dezember 2018

Engagement für Kultur, Sport, Bildung und Soziales

Insgesamt stellten die Kreissparkasse und ihre eigene Sparkassen-Bürger-Stiftung in 2018 Spendengelder von mehr als 170.000 Euro für Vereine und Institutionen zur Verfügung.

Damit übernimmt die Kreissparkasse Heidenheim über ihre unternehmerische Leistung hinaus Verantwortung für die Region und deren gesellschaftliche Entwicklung. „Mit dieser finanziellen Unterstützung tragen wir dazu bei, die Lebensqualität der Menschen im Landkreis Heidenheim zu verbessern“, erklärt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Doch das Engagement geht noch weiter: Durch Vortragsveranstaltungen, Konzerte und der Verleihung des Bürgerpreises für Ehrenamtliche pflegt sie die Nähe zu den Menschen in der Region.

Mit Spenden engagierte sich die Kreissparkasse bei verschiedenen Projekten aus den Bereichen Soziales, Kultur, Bildung, Wissenschaft, Sport und Umwelt. So stellte sie für die diesjährige Verdopplungsaktion des Spendenportals „Unsere Hilfe zählt“ der Heidenheimer Zeitung im Advent 16.000 Euro bereit. Außerdem trägt das Finanzinstitut sämtliche Transaktionskosten des Portals, damit alle eingehenden Spenden auch zu hundert Prozent beim Empfänger ankommen. Ebenso beteiligt sich die Kreissparkasse bei den Spendenaktionen „Schneeflocke“ und „Sternenkässe“ und unterstützt die zahlreichen Laufveranstaltungen im gesamten Landkreis von „Schulen laufen für Kinder“ bis hin zum Sparkassen-Stadtlauf. Seit vielen Jahren fördert sie den Wettbewerb „Jugend musiziert“. Um weitere 25.000 Euro stockte die Kreissparkasse heuer das Vermögen der Sparkassen-Bürger-Stiftung auf mittlerweile 1.475.000 Euro auf. Seit Gründung der eigenen Stiftung vor über 10 Jahren wurden so bereits über 160 Projekte gefördert.

Aus den Erträgen schüttete die Sparkassen-Bürger-Stiftung in diesem Jahr rund 22.000 Euro an 20 Projekte in Stadt und Landkreis Heidenheim aus. Folgende Projekte wurden von der Stiftung unterstützt:

Der Förderverein Musikfestival Schloss Brenz, die IG Kaltenburg, der Verein Start e.V., die Zukunftsakademie Heidenheim, das Projekt „OH probieren“ in Gerstetten und Heidenheim, der Heidenheimer Sportbund 1846 e.V., der Kreissenorenrat Heidenheim, der Musikverein Nattheim, der Kinderschutzbund Heidenheim, die Bergenweiler Stallweihnacht, der Bildband „Tradition und Geschichte des Giengener Kinderfestes“, die Theatergemeinschaft Sontheim, das DRK Sontheim und zwei Projekte von Studentinnen und Studenten der Dualen Hochschule.

Fünf Projekte wurden ortsgebunden aus den Mitteln einer privaten Zustiftung aus Königsbronn unterstützt: Der Katholische Eichhalde-Kindergarten, die Georg-Elser-Schule, der Kulturverein Königsbronn, der Evangelische Paul-Reusch-Kindergarten und der SVH Königsbronn.

Mit einer Zustiftung geben engagierte Bürger ihrem Vermögen eine Perspektive über das eigene Leben hinaus. Nähere Informationen unter www.sparkassen-buerger-stiftung.de. Hier können Interessierte ihre gemeinnützigen Projekte vorstellen und sich für eine Förderung bewerben.



BU: Spendenübergabe beim „Tag der Sparkassen-Bürger-Stiftung“ am 10. Dezember 2018.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de